



## 11月23日(土) 学園祭「国紐祭」を開催しました!!

ご来場いただいた117名の皆様、ありがとうございました!

国際医療専門学校の記念すべき第1回目の学園祭が開催されました。人間関係や社会的な結束を表現する時に使う「紐帯」という言葉からヒントを得て名付けた「国紐祭」ですが、その名の通り、人と人とのつながりを感じることでできる学園祭となりました。開催にあたり、実行委員をはじめとする学生の皆さんと教職員が協力し、話し合いや事前準備を行ってまいりました。当日は、高校生やご近所の方、在学生のご家族等多くの方にご来場いただき、たくさんの笑顔が溢れる学園祭となりました。今回の経験を生かして、第2回国紐祭へとつなげていきたいと思います。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました!!

ご来場ありがとうございました!初めての学園祭を無事終わることが出来てよかったと思います。ぜひ来年度もお越しください。みなさんのお越しをお待ちしております!!

実行委員長

看護学科2年 野口愛望さん



国際医療で初となる学園祭で実行委員長として準備を進めていく上で、不安なこともたくさんありましたが、当日みんなが楽しそうにしている姿を見て嬉しかったです!

実行委員長

臨床検査学科2年 鈴木麻夕さん



### 第1回 国紐祭の様子をご紹介します!!

#### 健康チェック

両学科の学生が  
皆さんの健康をチェック!



#### 市民公開講座

- ▽臨床検査技師が教える!  
～健康チェック項目～
- ▽看護師が教える!  
～ペットボトルを用いての心肺蘇生体験～



#### ステージ企画

両学科学年ごとにオリジナル動画や  
ダンスなどを披露し、投票しました!



#### 学年企画

お化け屋敷や縁日、なぞときなどの  
企画がありました!



#### ランチ販売

国紐バーガーやパスタなど  
おいしいものが勢ぞろい!



#### バザー

たくさんお買い上げいただきまして  
ありがとうございました!



来年も開催したい人～???  
はあ～い!!!

